

Fiestas en Valderredible

Fernando Fernández destaca esta obra junto con el Centro de Interpretación del Rupestre

“Con la carretera Villanueva-Quintanilla finalizará la red de infraestructuras”

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa

Con el alcalde de Valderredible Fernando Fernández hemos hecho un repaso de las actuaciones municipales este año, inversor en cuanto que “estamos a punto de finalizar las obras del Centro de Interpretación del Rupestre, que en su día contarán con la finalización del tramo de carretera Villanueva-Quintanilla de las Torres; además

Si se tiene en cuenta las ayudas recibidas de las consejerías de Ganadería, Agricultura y Pesca, Cultura y Obras Públicas, el último año ha sido inversor para el alcalde de Valderredible, Fernando Fernández, ya que por ejemplo el Centro de Interpretación del Arte Rupestre de Santa María de Valverde se está finalizando, las obras se encuentran muy avanzadas habiendo finalizado la reforma del edificio y desarrollando el discurso museográfico del interior. Para el regidor esta obra supondrá una dinamización del área en el que se ubicará, suponiendo la entrada natural a Valderredible.

Si a esta obra añadimos que recientemente fue presentado el proyecto de la carretera entre Villanueva de la Nia y Quintanilla de las Torres, quiere decir que “con esta obra queda finalizada más o menos toda la red de infraestructura que es básico para el desarrollo del Valle”.

La ejecución de la CA-273 que completará la finalización del gran eje que une los pueblos de Carrales y Pozazal (54 kilómetros), supondrá una inversión de 4.524.476,45 euros, comenzando la obra en unos dos meses con un plazo de ejecución de 12 meses. Luis Fernando está convencido de que el nuevo vial “significará la gran entrada natural para la gente de Castilla y la entrada de la Ruta del Rupestre, que el Ayuntamiento está promoviendo junto a la Consejería de Cultura”. Con la finalización de la Autovía de la Meseta, esta carretera va a ser uno de los ejes de acceso a Valderredible, que introducirá en el valle a los visitantes procedentes de Castilla y su-



El alcalde de Valderredible, Fernando Fernández.

A. Q.

pondrá un boom importante.

Con la inauguración de la nueva carretera desde Pozazal a Carrales ha supuesto una mayor intensificación de visitantes y una mayor comodidad para los vecinos que diariamente se desplazan por la carretera. Si se completa con el vial “estamos en disposición de afrontar con mayor desarrollo el siglo XXI”.

Otra actuación pretenciosa está siendo el desarrollo del proyecto de regadio para unas 1.000 hectáreas de Valderredible, y que supondrá una diversificación agrícola muy importante para el Valle.

Este año ha sido noticia la con-

se consiguió registrar la Patata de Valderredible como Marca de Calidad Controlada, mientras que por otro lado avanzamos con paso firme en la concentración parcelaria y PGOU y hemos reformado de la antigua Cámara Agraria como edificio de usos múltiples, por último hace unos días se ha inaugurado un ecoparque en Rebollar de Ebro”.

prontitud la de Loma Somera, ejemplo de rapidez y eficacia y “destaco el trabajo del Servicio de Reforma de Estructuras Agrarias que lo han hecho muy bien, además estamos terminando varias concentraciones parcelarias, y vamos a empezar a hacer una reconcentración en las primeras hechas como la de Rocamundo”.

La parcelaria está llevando a cabo los primeros trámites para hacer un Plan General de Ordenación Urbana, ya que hay que hacer un desarrollo sostenible, con un planeamiento urbanístico correcto para que no se cometan barbaridades urbanísticas. Es complejo porque las características urbanísticas en cada pueblo son distintas y esa idiosincrasia hay que respetarla.

Ecoparque en Rebollar

Otras actuaciones muy puntuales como está siendo el arreglo de la ermita de La Velilla y la reforma de la antigua Cámara Agraria como edificio de usos múltiples a efecto cultural”. Pero, por su cuantía económica, también es de destacar la inversión para completar la red de distribución de agua y saneamiento en la mayoría de los pueblos. Si tradicionalmente Valderredible ha sido el sur del sur de Cantabria, en la actualidad todas las consejerías se están centrando en el desarrollo integral del Valle.

Recordar que hace pocas fechas Medio Ambiente ha habilitado un espacio público en Rebollar del Ebro como centro de recreo y ocio, ubicado en el pueblo porque actualmente es el núcleo de Valderredible con mayor población infantil.

El Día de Valderredible es un homenaje a los mayores

A. Q. Reinosa

El visitante que acuda hoy sábado al Día de Valderredible se va a encontrar con una programación diversa en cantidad de actividades y de calidad, porque “desde la comisión de festejos hemos querido descentralizar las fiestas, que lleguen al mayor número de pueblos del municipio, aunque hoy es el día más importante con el Día de los Mayores, aunque otra gran fiesta tendrá lugar el 8 de septiembre, festividad de la Virgen de la Velilla”.

En cuanto a esta jornada destaca Luis Fernando “hacemos el homenaje a los mayores, tirando el Consistorio la casa por la ventana con recepción de los mayores, recibidos con actuación de banda de gaitas y ronda de mozos; también disfrutaremos de una comida de hermandad servida por niños; actuaciones musicales del grupo Tanea y del rabelista Cadavieco; exhibición de biketrial y por la noche desde las 00.00 horas, sesión de fuegos artificiales y verbena amenizada por el grupo La Huella. La Velilla gira en torno a una ermita que se está reformando, idónea para Fernández “para el encuentro de nuestros mayores que intercambian opiniones, van a misa y honran a la virgen del Valle y comen servicios por la juventud del valle”.

Mañana, cuentacuentos

Mañana domingo la fiesta continúa como así sucede todo el mes de agosto, con numerosas actividades literarias, infantiles y deportivas. Cuentacuentos a las 11.30 en la biblioteca en Polientes; misa en La Velilla a las 12.30 horas; parque infantil en La Presa, desde las 16.30 y futbito.

VALDERREDIBLE EN FIESTAS



Un año más Valderredible vuelve a celebrar el Día de los Mayores. Una jornada festiva que anualmente vuelve con más fuerza, y donde además son protagonistas los niños, niñas y jóvenes que apoyan a la Comisión de Festejos y sin los cuales la vida municipal en verano no tendría sentido. Siempre generosos, siempre cálidos los valluicos y ahora en Fiestas más que nunca. Valderredible está en fiestas.

Una oportunidad incomparable para visitarnos y disfrutar de gentes, acontecimientos y lugares. Estás todos invitados en el convencimiento de que quien venga ya no podrá olvidar una tierra de tanta belleza y tan predispuesta a acoger.

Viva Valderredible.

Alcalde de Valderredible
Luis Fernando Fernández Fernández



EXCMO. AYUNTAMIENTO DE VALDERREDIBLE